
Los pacientes pediátricos del Hospital Materno Infantil reciben al Herbalife Gran Canaria

Los jugadores de baloncesto del Gran Canaria recorrieron las plantas pediátricas del centro hospitalario repartiendo sonrisas

Los pacientes pediátricos del Hospital Universitario Materno Infantil de Canarias, centro dependiente de la Consejería de Sanidad del Gobierno de Canarias, han recibido esta mañana la visita de los jugadores del Herbalife Gran Canaria.

Los miembros de la plantilla visitaron las diferentes plantas de hospitalización de Pediatría, donde los jugadores firmaron autógrafos a familiares y pacientes, que pudieron fotografiarse con los jugadores del equipo. Además, los integrantes del club claretiano repartieron obsequios para los niños.

Este tipo de actividades se realizan para hacer más agradable la estancia de los niños ingresados y sus familiares, en el centro sanitario.